

# SI J'ÉTAIS JOSÉPHINE BAKER

---

NECTAAR PARIS



17 JUILLET 2024

---

Pourquoi ce spectacle fait-il partie des incontournables de cette année ?

Une performance d'actrice : au-delà de tout son travail de recherche sur le parcours de Joséphine Baker, ce seul en scène met en lumière l'artiste Alicia Bigot et ses talents de comédienne, danseuse et chanteuse, mais également ses talents d'écriture et de mise en scène puisqu'elle a construit seule ce spectacle dans son intégralité.

Un regard nouveau sur une figure iconique qui a marqué l'histoire culturelle de la France : ce spectacle valorise des facettes méconnues de Joséphine Baker en se débarrassant des clichés, et pose un œil novateur sur son influence à travers le temps et sur son héritage légué aux artistes d'aujourd'hui, avec un siècle de recul, grâce à un parallèle moderne.

Un message politique : redécouvrez cette figure emblématique de l'univers du music-hall et son côté visionnaire, qui a permis de faire avancer le féminisme et les droits des personnes racisées.